

Des chercheurs belges viennent de faire une avancée majeure vers la guérison du Sida

Des chercheurs belges viennent de faire une découverte majeure dans la recherche contre le Sida. Ils ont identifié où se cache le virus lorsqu'il est combattu par les traitements anti-VIH.

Dans le monde, on estime que 37,9 millions de personnes sont atteintes du virus du Sida. Si le VIH n'est aujourd'hui plus considéré comme une maladie mortelle mais comme une affection chronique, il reste que ce virus est une maladie contrôlée dont on ne peut jamais totalement guérir. Les personnes atteintes ont pour seul espoir la prise d'un traitement, qui permet de "maintenir le virus sous contrôle durant toute leur vie". Voir la vidéo :

https://www.maxisciences.com/sida/vih-pour-la-premiere-fois-des-chercheurs-identifient-ou-se-cache-le-virus-du-sida_art43800.html